

ABSTRAK

Mutiatus Sulfiah, 2016 : *Pengaruh Jumlah Nasabah Tabungan dan Nasabah Deposito Terhadap Dana Pihak Ketiga BMT UGT Sidogiri Cabang Pembantu Wringin Bondowoso Periode Juli 2013 - Desember 2015.*

BMT adalah kependekan kata Balai Usaha Mandiri terpadu atau Baitul Mal Wat Tamwil, yaitu Lembaga Keuangan Mikro (LKM) yang berorientasi berdasarkan prinsip-prinsip Syariah. Kunci keberhasilan manajemen pada BMT sangat ditentukan oleh bagaimana BMT tersebut dapat merebut hati masyarakat dan bisa melayani sebaik-baiknya mereka yang kelebihan uang dan menyimpan uangnya dalam bentuk tabungan dan deposito. Karena pertumbuhan setiap lembaga keuangan sangat dipengaruhi oleh perkembangan kemampuannya dalam menghimpun dana dari masyarakat atau yang lebih dikenal dengan dana pihak ketiga baik yang berskala kecil maupun besar. Sumber dana ini merupakan sumber dana terpenting bagi kegiatan operasional bank dan merupakan ukuran keberhasilan bank jika mampu membiayai operasinya dari sumber dana ini.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: a) Apakah jumlah nasabah tabungan berpengaruh terhadap dana pihak ketiga BMT UGT Sidogiri CAPEM Wringin Bondowoso? b) Apakah jumlah nasabah deposito berpengaruh terhadap dana pihak ketiga BMT UGT Sidogiri CAPEM Wringin Bondowoso? c) Apakah jumlah nasabah tabungan dan nasabah deposito secara simultan (bersama-sama) berpengaruh terhadap dana pihak ketiga BMT UGT Sidogiri CAPEM Wringin Bondowoso?

Tujuan dari penelitian ini dilakukan untuk mendeskripsikan pengaruh jumlah nasabah tabungan dan jumlah nasabah deposito terhadap dana pihak ketiga BMT UGT Sidogiri CAPEM Wringin Bondowoso periode Juli 2013 hingga Desember 2015 baik secara simultan (bersama-sama) dan secara parsial.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *time series*. Adapun teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini ialah regresi linier berganda.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa jumlah nasabah tabungan dan nasabah deposito secara simultan berpengaruh terhadap jumlah dana pihak ketiga BMT UGT Sidogiri Cabang Pembantu Wringin Bondowoso yaitu sebesar 99,2%. Sedangkan dengan uji secara parsial, jumlah nasabah tabungan dan nasabah deposito masing-masing berpengaruh terhadap dana pihak ketiga. BMT UGT Sidogiri Cabang pembantu Wringin Bondowoso.

Kata Kunci: Jumlah Nasabah Tabungan, Nasabah Deposito, dan Dana Pihak Ketiga.